

4月の行事予定

◎毎週金曜日・・・布団返却 ◎施設開放日(9:30～11:30)
赤字・・・保護者の方に関わる行事です。

- 1日(月) 希望保育
- 2日(火) 入園・進級おめでとう会
令和6年度 入園説明会 18:00～
- 6日(土) 幼児園施設開放日
- 13日(土) 幼児園施設開放日
- 18日(木) 避難訓練
- 20日(土) 子育て教育相談day
(島根大学本部 理事 副学長 肥後功一先生)
- 幼児園施設開放日
- 27日(土) 幼児園施設開放日

★全家庭必ずご出席ください。よろしくお願いいたします。

◇4月の健診のお知らせ◇

- 11日(木) 1歳6か月児健診
(令和4年 8月・9月生まれ)
場所:奥出雲健康センター
- 25日(木) 7、8か月、10、11か月児健診
(令和5年 8月、9月生まれ)
(令和5年 5月、6月生まれ)

【研修・出張】

- ◎福祉会各種会合
 - ・園長会
 - ・管理職会
 - ・主任会
 - ・子育て支援担当者会
- ◎雲南保育協議会
 - ・施設長部会
 - ・保育士部会
- ◎各種会合
 - ・こども家庭支援課連絡会

5月の行事予定

○保護者総会 ・奉仕作業が入る予定です

令和5年度 保育に関するアンケートの結果について

幼児園では、締めくくりの期を迎え、これからさらなる保育内容の充実に向け、保育に関するアンケートを実施しました。保護者の皆様にはご多用の中、アンケートにご協力を頂きありがとうございました。アンケートの結果をまとめましたので、ご報告いたします。

・アンケートの回収率は例年以上で、すべての項目に対して全体的に良い評価を頂きました。しかしながら、**職員の対応**に関する「お迎えの時にお子さんの様子など、気軽に話を聞くことができる」「職員同士の連携が取れている」「お子さんに関する悩みや不安などについて、職員に気軽に相談できる雰囲気や態度がある」といった質問に対し、「どちらかと言えばそう思わない・そう思わない」と回答された方が他項目より多くいらっしゃったことを重く受け止めています。そして、今年度も連絡帳の記入に関してのご意見や送迎時に玄関でのお話が難しい点(込み合う時間・異年齢混合保育時間帯のお迎えの方、三成幼児園の迎えの仕方等)については続けて課題があったと感じています。

・**交流**に関してコロナ禍で中止していた他幼児園・小学校・地域との交流が戻ってまいりましたが、「そう思わない、わからない」という回答が多くありました。**保育環境の施設整備・補修**に関して、「よくわからない」という方が多くいらっしゃり、保護者の方に御理解頂けるよう、おたよりや写真の張り出し等でお伝えするなど、発信のやり方を見直し、次年度も、子どもたち一人ひとりへの充実した保育を行っていきたいと思います。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

・**その他**、子どもたちにとってより良い幼児園であるよう、建設的なご意見を多数頂きました。中でも、「いつも先生方の親切な対応ありがたいです。子どもも安心して過ごせています」「異年齢の友だちの名前をよく教えてくれるようになり、子ども同士の交流が広がるような取り組みをして下さっていることが伝わってきます」「福祉会ホームページでのイベント写真を楽しみにしている。毎月更新されていてとてもいいです」「細かいところまでご配慮いただいて安心して預けることができています」等、心温まるお言葉をたくさん頂きましたことに感謝いたします。ありがとうございました。

※保護者の皆様には、年度末に配布いたします育事報告にすべてのご意見をのせておりますので、ご覧下さい。

三保だより

3月号

仁多福祉会立三成幼児園
NO.662
2024. 3. 19(火)



弥生3月、やわらかな日差しを共に100名の大切なお子様をお預かりした令和5年度もあと数日となりました。卒園、進級 間近となり心も体も健やかに成長した子ども達の姿がまぶしく感じられます。保護者の皆様、地域の皆様のご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

園長 石田幸枝
職員一同

日増しに暖かくなり、春の訪れを感じられる季節となりました。

今年度の保護者会活動では、皆様のご理解とご協力を賜りながら、保護者会長として1年間務めることができました。心よりお礼申し上げます。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの成長を日々感じながら過ごされたことと思います。先生方におかれましては、コロナ禍以前の日常を取り戻しつつも健康管理に気を付けていただきながら、子どもたちが元気で生き生きと生活できる環境を維持していただきありがとうございました。

また、子どもの成長を実感できる親子運動会では、元気いっぱい走る姿、一生懸命に友だちを応援する姿、準備や片付けまで頑張る姿など、すばらしい姿を見せてくれました。子どもたちの晴れ舞台に多くの拍手と応援をありがとうございました。

4月からは違う小学校に通う子どもたちもいますが、これからも友だちとして仲良くしてほしいと思います。小学校では三成幼児園で学んだことや思い出を糧として心豊かに育ってくれたらと思います。

三成幼児園の益々のご発展と皆様のご多幸を祈念いたしまして挨拶いたします。

1年間ありがとうございました。

令和5年度 三成幼児園保護者会長 友塚 彰



ひなまつり会



3月6日にひなまつり会がありました。園内には子どもたちが作ったひな人形が飾られ、温かい雰囲気となりました。紙芝居でひなまつりの由来のお話を聞いた後は、琴演奏をききました。とても素敵な心地よい音色で、子ども達も一緒に歌い楽しみました。



らいおん組さん ありがとう！！

卒園するらいおん組さんと過ごすのもあとわずかになりました。今までたくさん遊んでくれ、いろんなことをリードしてくれました。11日に、ぞう組（4歳児）が司会をし、きりん組（3歳児）と一緒に「ありがとう」の気持ちを込めてお別れ会を行いました。歌のプレゼントや、メッセージを送ったり、一緒にダンスを踊って楽しいひと時を過ごしました。最後にらいおん組さんへ手作りのプレゼント！ペン立て&しおりと写真立てとマグネットを渡しました。らいおん組からはお礼に「花の種、をもらいました。



3月21日に卒園式を迎えます♡



皆で会食！
一緒に食べるの嬉しいね！！



らいおんさんへメッセージカード渡したよ！



らいおんさん
ありがとう♡



「ありがとう」とぎゅーっとしてもらいました。



ペン立て&しおり



写真立て&マグネット



花の種！！

4月の目標「新しい環境に無理なく慣れる」

春は待ちに待った入園・進級。新しいクラスの先生やお友だち、そして新しいこともたくさんのお会いの季節です。環境も変わり、不安を抱いたりすることがあるかと思いますが、子ども達一人ひとりが安心して過ごせるように丁寧な関わりを大切に、信頼関係を築いていきたいと思ひます。

また、暖かくなった園庭や散歩先で春探しをしたり、体をしっかり動かして遊んでいきたいと思ひます。

第83回全国教育美術展

全国学校賞

教育美術振興会名誉会長賞を受賞しました

今年度も子どもたちはのびのびと描画活動を楽しんできました。自分のイメージしたことや自然の中で体験したことなど楽しみながら日々、造形活動に取り組んでいます。

昨年秋の全国教育美術展にて、4、5歳児全員の描画を出展し、たくさんの入選、そして特選を受賞することができました。令和4年には「教育美術奨励賞」をいただきましたが、今年は「全国学校賞・教育美術振興会名誉会長賞」を受賞し、2月29日に東京で表彰式があり参加いたしました。賞状と盾をいただきました。

今後も子どもの声に寄り添っていきながら、一緒に様々な造形活動を楽しんでいきたいと思ひます。

また、上記については、3月の広報奥出雲にも記載していただいています。是非ご覧ください。

○テレビ放送があります

NHK Eテレ 全国放送 「アートではじける！子どもの力～第83回全国教育美術展より～」

★放送予定 2024年 3月30日（土） 午前10:00～10:30



全国教育美術展 おめでとうございます！！

個人賞

〈特選〉	落合 太陽さん (らいおん組)	〈入選〉	三澤 瑛太さん (らいおん組)
	佐藤 玄都さん (らいおん組)		藤原 羽汰さん (ぞう組)
	井上 千紗さん (らいおん組)		西村 結凜さん (ぞう組)
	川西 悠仁さん (ぞう組)		錦織 希心さん (ぞう組)
			和久利奏太さん (ぞう組)

交通安全教室

3月13日に三成広域交番のお巡りさんにお越しいたき、らいおん組（5歳児）の子ども達と交通安全教室を行いました。

正しい横断歩道の渡り方についてお話を聞き、実際に路上にて横断歩道の渡り方の指導をしてもらいました。4月からは登校班で歩く子ども達です。安全に気を付けて登下校してほしいと思ひます。

